

2025.9.19 作成【流しスポット原稿】

こんにちは。

日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」のお勧めにまいりました。
確かな情報、真実を伝え、希望を運ぶ、「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。

政権与党が少数になり、消費税減税を実現するチャンスです。ところが、自民党は消費税の減税に背を向け、総裁選に明け暮れています。今やるべきことは物価高に苦しむ国民の声にこたえることです。日本共産党は、他の野党と力を合わせ、国会を直ちに開くことを求めています。「自民党内の権力争いより消費税の減税を！」とご一緒に声をあげましょう。

消費税減税署名にご協力ください。自民党政治をもとから変える、日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。

こんにちは。

日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」のお勧めにまいりました。

私たちの生活の苦しさは、自民党公明党政治に原因があります。外国人のせいのように言うのは間違っています。賃金が上がらないのは、財界の儲けを最優先し、非正規ワーカーを働く人の4割にまで広げたからです。

高すぎる学費、暮らせない年金は、アメリカ言いなりに武器や兵器を爆買いし、暮らしの予算を削ってきたからです。

政治家が事実無根のデマで、差別・偏見を煽ることは許されません。差別と分断、排外主義とたたかう日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。

こんにちは。

日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」のお勧めにまいりました。

確かな情報、真実を伝え、希望を運ぶ、「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。
コメ高騰の原因であるコメ不足の解消には、農家が安心してコメ作りをできる支援が必要です。アメリカからコメの輸入を増やすことなどではありません。ところが、トランプ関税 15%を受け入れた自民党政権。引き換えに、コメの輸入を拡大し、アメリカから武器の爆買いを約束。こんなアメリカ言いなりでいいのでしょうか。国際ルールを破るトランプ関税を国際的な協力で撤回させましょう。

日本農業と国民の食の安全を守る「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。

こんにちは。

日本共産党が発行する「しんぶん赤旗」のお勧めにまいりました。

確かな情報、真実を伝え、希望を運ぶ、「しんぶん赤旗」をぜひお読みください。

裏金政治に無反省な自民党に国民は厳しい審判を下しました。

財界・大企業から企業団体献金をもらい、見返りを提供するのほまさに賄賂政治です。

裏金問題でスクープを連発し、数々の賞を受賞した「しんぶん赤旗」日曜版の電子版が始まります。

通勤や通学などの移動中、スキマ時間にスマホで読める、「しんぶん赤旗」日曜版は、週一回の配信、990 円です。ぜひこの機会にお読みください。

「しんぶん赤旗」日刊紙は 1 カ月 3497 円。スマホで読める電子版もあります。

電子版 3 週間無料お試しキャンペーン中です。

週刊の「しんぶん赤旗」日曜版は 1 カ月 990 円です。10 月から電子版も始まります。この機会にぜひお読みください。